

りんかん 到津の森公園 林間タイムズ

林間学園3日目

きょう 今日とっても暑いですね！水筒忘れずに持ってきましたか？



みんなげんきです！

今日のニュース

ぞう班の東倉先生のニュースは台風の名前についてです。

アジア 14 か国から集まった台風委員会が前もって 140 の名前をつけました。日本からはテンビン、ヤギ、ハト、コンパスなど星座の名を提案しています。

台風は海で発生するので船乗りが昔から星座に関心を持っていたからです。最近の台風13号には「ハト」という名がありました。



朝の集い

いよいよ今日で林間学園も3日目です。みんな歌声も大きくなり、とても上手に踊れるようになりました。学園体操「ジンギスカン」は毎年先生たちが新しい振り付けを作ります。楽しく踊りましょう！



林間オリエンテーリング

午前中はオリエンテーリングです。クイズのこたえを探して園内を歩き回りました。



きゅうしょく カレー給食
 きょう 今日のお昼ごはんはカレー給食です！おんがくどう 音楽堂の木陰でいただきました。みんなで一緒に食べるからとってもおいしいね！



★ 先生からのひとこと ★
 「あった、あそこだよ！」「こっちに集まって皆で考えよう！」答えがわかると、「よし！次に行くよ！」と元気な声が響いていました。暑い中でも、ニコニコ笑顔な子供たちがとても印象的でした。
 <とら班 野田知里>
 「オリエンテーリング楽しかった！」「頑張ったからカレーが楽しみ！早く食べたい！」「カレー美味しい！おかわりある？」「まだいっぱい食べたい！」ペろっとカレーを完食しました。
 <やぎ班 村山明優>

<動物慰霊碑にささげることば>
 私は平和を守ります。
 動物園は平和のしるしです。
 戦争になると、動物たちは一番に殺されました。
 食べ物が無い！
 人におそいかかる！
 そんな理由で
 ゾウも ライオンも トラムも
 ヒョウも クマも ハイエナも
 みんな殺されました。
 動物園があるのは豊かで平和な時だけです。
 動物園は平和のしるしです。
 私は平和を守ります。



<みなさんへ>
 明日は動物スケッチです。どの動物を描くか決めておこう！
 <保護者の方へ>
 本日、アンケート用紙を持って帰っています。ご記入後、金曜日に提出お願いします。

